

Camagüey, 23 jul.- Salvador Valdés Mesa, vicepresidente de la República de Cuba, evaluó en Camagüey avances y deficiencias en la producción de alimentos, un asunto de prioridad nacional.

La soberanía alimentaria es precisamente una forma de defender la Revolución, resaltó el también miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC) en el inicio del encuentro en tierra agramontina, donde le acompañaron Jorge Luis Broche Lorenzo y José Ramón Monteagudo Ruíz, miembros del secretariado del Comité Central del Partido Comunista de Cuba; Ydael Jesús Pérez Brito, ministro de la Agricultura; Ariel Santana Santiesteban, 1er secretario del PCC en Camagüey y la gobernadora Yoseily Góngora López.

En intercambio con campesinos, productores agropecuarios de la provincia, directivos de estructuras productivas y autoridades de los municipios, el Vicepresidente cubano insistió en que se debe lograr el autoabastecimiento local, más aún en la compleja situación económica y epidemiológica del país.

Julio Alberto Velázquez Ávila, delegado de la Agricultura en Camagüey ofreció una información detallada de lo realizado en el sector hasta el momento y señaló las deficiencias a revertir entre las que se incluye el incremento en la comercialización de productos agrícolas y el completamiento de los módulos pecuarios.

Por su parte el Ministro de la Agricultura enfatizó que Camagüey es la provincia que más nacimientos de ganado tiene, y de igual forma es la que más entrega al país leche y carne, sin embargo, no puede conformarse y tiene que incrementar los planes de siembra y asegurar la eficiencia productiva con alternativas ante el déficit de fertilizantes y otros insumos que demanda el sector y que se dificultan en medio del bloqueo de EEUU a la Isla.

Última actualización: Viernes, 23 Julio 2021 09:14

Visto: 963

Valdés Mesa insistió en que se haga más efectiva la implementación de las 63 medidas adoptadas en el país para impulsar la producción de alimentos, y conoció de experiencias positivas que deben generalizarse como la del campesino Jorge Michel Aguilar, de la cooperativa de créditos y servicios Álvaro Barba Machado del municipio Sibanicú, quien se destaca entre los mayores productores del país.

Además, se resaltó la entrega altruista de muchos ganaderos camagüeyanos que, con el sacrificio de ganado, han entregado cinco libras de carne de res a familias vulnerables y personal de Salud Pública vinculado directamente a la zona roja en el enfrentamiento a la Covid-19; ejemplo de ello son los más de cinco mil quinientos hogares que han sido beneficiados en la capital provincial.

El Vicepresidente cubano llamó a aumentar los rendimientos y áreas de siembra para elevar la entrega de libras per cápita de 30 libras de viandas, granos y hortalizas, al tiempo que indicó potenciar los cultivos de ciclo corto e incrementar los niveles de distribución de productos agropecuarios y de antemano agradeció a los productores camagüeyanos por el esfuerzo que deben realizar para asegurar más alimentos a los 723 mil agramontinos. (Texto y Foto: Liset Fernández Torres/ Gobierno Provincial Camagüey)